



それぞれの想いを胸に



3月9日(土)
第14回 市町村対抗
子ども駅伝大会

3月15日(金)
上北山小中学校
卒業式

繋いだタスキ、惜別の時。

榎原運動公園にて行われた「市町村対抗子ども駅伝大会」に、下北山村との合同チームで次男が参加させて頂きました。6年生6名・4年生3名の下北山と4年生1名の上北山、計10名のチームで合同練習を繰り返して前日入り。

本番は全員が自己ベストを更新する事が出来、37市町村中33位でした（オープン参加3チーム含む）。

普段は上級生も同級生もいない次男ですが、先輩や仲間と一緒にタスキを繋いで懸命に走り、すごく良い経験になったと思います。会場で、またテレビで応援下さった皆様、ありがとうございました。来年、出場できるかどうかはまだわかりませんが、今から楽しみにしているようなので何とか出来ればいいなと思ってます。

また3月15日（金）には小中学校の卒業式が執り行われました。小学校の卒業生はいないので今年は中学校の卒業生が2名。見送る長男からすると、合同授業やホームステイなど一緒に行動することが多かった二人とのお別れになります。人数の多い町とは違い、受験を含む進路の話など身近に聞いていたのではないのでしょうか。式では在校生代表として送辞を読み上げていましたが、何か感じるもの・考えるものもあったのではないかと思います。

春になればまた学年が上がります。9月になれば私も協力隊としての最後の一年を迎えます。親子ともども「自立」を合言葉に前を見て、将来を考えて精一杯取り組んでいきたいと思えます。



村内イベントのお知らせ

「第5回やまんなかマルシェがみきた」

4月30日(火) 10:00～13:00 @旧ホテルがみきた 駐車場他

野菜 グルメ スイーツ
とち餅つき 音楽ライブ
こいのぼり などなど
※餅まき、神楽を企画中！

活動報告

1月下旬～3月上旬の活動を御報告します

大立山まつり2019 奈良ちとせ祝く寿ぐまつり



今年も寒かったです

少し前ですが1月26日(土)27日(日)の2日間、昨年に続き「大立山まつり」の上北山村特産品ブースに出店するため、平城宮跡に行っていました。

「串こんにゃく」と「おかき」を中心に販売しましたが、当日の寒さもあって完売する事が出来ました。

隣のあったかもんブースでは『cafeかわべのいえ』も昨年同様「栃餅雑煮」で来場者をお迎えし、購入されたお客様からも「美味しい」「あったまる」と嬉しいお言葉を頂戴しておりました。

足を運んでくださった皆様、ありがとうございました。



奈良の木づかいフェスタ in JR奈良駅

JR奈良駅構内で...

3月9日(土)10日(日)の2日間、「奈良の木づかい運動」実行委員会が主催するフェスタに上北山村ブースとして出店し、その中で「こんにゃく」「おかき」も販売させて頂きました。

私自身は10日のみ参加しましたが、駅構内での開催という事もあって外国人観光客が多いと予想されたので、こんにゃくの案内ポップや村の位置を説明する地図を英語で作ってみたい工夫をして臨みました。

今回「串こんにゃく」のようなその場で食べられるものの販売は禁止のイベントでしたので少し不安もありましたが、それでも予想以上の売れ行きでしたので、実のあるイベントになったんじゃないかと思います。



秘境の村とカメラさんぽ みつまたの花の咲く頃に



写真を通じた交流

3月16日(土)、<がんばろえ!かみきた>主催のカメラ教室イベントを実施しました。

カメラの基礎知識をプロカメラマンから学ぶ座学と、実際に村内のスポットを撮影する実技指導のプログラムで、今回のテーマは「みつまた」でした。その他にもお花見弁当、野点、温泉など参加頂いた12名の方に上北山村を存分に味わって頂けたのではないかと思います。

当日は朝から雪が降るなどしましたが、午後からは晴れ間も見えて、いい一日になりました。



編集後記

3月17日(日)、アマゴ漁が解禁になりました。前日から河原にテントを張ったり、当日の朝早くから沢山の車が並んでいるのを見ると春はもうそこまで来ているなと感じます。ただ、河原でカップラーメンを食べている釣り師さんを見たり、長時間路上駐車しているのを見ると、何か残念というか、もったいない気持ちになります。知る人ぞ知る、ではなく積極的に解禁をアピールして、多くの方に楽しんでもらえる仕掛けが必要なのかもと思った解禁日でした。